



**DECLARACIÓN DE LA ASAMBLEA  
DE LA  
UNIÓN DE PARTIDOS LATINOAMERICANOS (UPLA)  
RESPECTO DE  
LA VIOLENCIA POLÍTICA EN HONDURAS.**

La Asamblea General de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), compuesta por los presidentes y secretarios generales de los partidos miembros de la organización, reunidos en la ciudad de Asunción, República del Paraguay, en relación a la violencia política en Honduras, acuerdan:

Condenar enérgicamente los recientes acontecimientos violentos y antidemocráticos que han tenido lugar en la República de Honduras, los cuales representan una grave amenaza para la democracia, el Estado de derecho y los derechos humanos. Además, repudiamos el atentado físico perpetrado contra los parlamentarios de la oposición. Asimismo, expresamos nuestra profunda preocupación por la elección de funcionarios interinos al frente del Ministerio Público, sin observar los procedimientos constitucionales y democráticos. Por último, nos mantenemos atentos a la evolución de la situación en Honduras.

4 de noviembre de 2023.